



児童発達支援



10月の様子



まだまだ暑さが残る10月初旬に、園庭でしゃぼん玉遊びをしました。はじめは吹く力加減が難しく、すぐにはじけてしましましたが、繰り返すうちにコツをつかみ、ふわふわっとかわいいシャボン玉が飛んでいきました♪

また、うちわなどでは大きなシャボン玉を作ることができ、風に乗って遠くへ飛んで行く様子を見て歓声があがりました。



お菓子を入れるバッグを手作りし、仮装もばっちり♪

「合言葉はなんだっけ?」「どこから声をかけると相手に伝わるかな?」と、確認や練習をしていざお菓子をもらいに出かけました!

途中でこわーい顔のおばけにも出会いましたが、勇気を出して「トリック or トリート!」と伝えてお菓子をゲット。他にもお菓子をもらえる場所を教えてくれる、実は優しいおばけでした。



放課後等デイサービス～10月の様子～



10月といえばハロウィン！みんなでハロウィンの準備をしました。

お花紙でカボチャやオバケ、コウモリを作ったり、

牛乳パックでお菓子を入れるかごを作ったり・・・



お菓子をもらいに行くと、おばけの格好をした職員が！！

じゃんけんや腕相撲、あっちむいてほい、指相撲などなど、

いろいろな方法で勝負をしてお菓子を勝ち取りました！



いろんなおばけにみんなニコニコで楽しんでくれていました！



ハロウィン